



体育大会を終えて

「今年の体育大会は、楽しかった！」という声を、多くの方からいただきました。この後に続く言葉は、「フォーカダンスが…」でした。「…」に入る言葉は、「懐かしかった。」「体が覚えてた。」「踊りたくなつた。」などなど様々でした。

体育大会のテーマは、「つなぐ One heart」でした。大会の最後の種目にフォーカダンスを取り入れ、生徒と生徒や生徒と保護者等が、「手と手」をつなぐことができ、とても良かったと思っています。また、多くの大人の方は、学生時代にフォーカダンスを踊った経験があり、「昔と今」をつなぐことができました。「つなぐ」という大会テーマからいろいろな広がりを感じる大会でした。応援ありがとうございました。



体育大会 フォーカダンス (5/18)

命の大切さを学ぶ月間の取組

6月13日（金）に「命の大切さを学ぶ教室」を開催します。

講師は、米村 州弘 さんです。

米村さんは、御息女を亡くされたご遺族で、「命の大切さ」についてご講演をいただきます。

6月25日（水）に「いじめ予防授業」を開催します。

講師は、森 匠史 スクールロイヤー（弁護士）です。SNSによるいじめ予防について、ご講演いただきます。また、当日の職員研修においても、別のスクールロイヤーの方を講師に迎え、「いじめの未然防止」について、研修を行う予定です。

令和7年度 北中 地域未来塾（北中教育委員会）

本校では、北中教育委員会主催の北中地域未来塾に生徒たちが積極的に参加しています。今年度もすでに「第1回地域未来塾（料理教室）～自分でお昼ご飯を作ろう～」が開催されました。

5月15日（木）の振替休日には、富岡公民館に受講者の生徒たちが集まり、本校の学習支援員をされている 宮下 七美 先生を講師に迎え、「パスタとデザート作り」に挑戦しました。とても上手に美味しくできて生徒たちも喜んでいたようです。今後も参加の募集がありますので、ご家庭におきましても、お子様に勧めていただければと思います。また、「地域でこんな体験ができるよ」という情報がありましたら本校職員の長船地域学校協働活動推進員までご連絡いただけるとありがたいです。

★令和7年度の開催予定★

- 7/30（水）第2回地域未来塾「お菓子作り」天草拓心高マリン校舎
- 8/25（月）第3回地域未来塾「サップ体験」富岡海水浴場
- 夏休み期間中には、学習会も計画しています。

※7/29（火）には、天草拓心高校「熊本丸乗船体験」もあります。



第1回地域未来塾 (5/15)

